

mer toro una faena pesada y dió fin de los pinchazos y una estocada hasta la mano.

El tercer toro se tapaba y retrocedía, después de pasarlo bien de muleta le atizó media estocada recta, que le valió la oreja.

Con el cuarto toro empleó Guererrito una faena magnífica y atizó una estocada buena, ganándose una ovación y la oreja.

El quinto lo despidió Beverte de una estocada superior y el sexto fué pasadillo de muleta por Guererrito, que lo despidió de cuatro pinchazos y una estocada contraria.

En el redondel murieron entre caballos.

Se ha podido observar que verte está bien de facultades.

Comentarios

Sigue habiéndose de la presión de don Sabino Arana, que está siendo muy visitado en la cárcel.

Siguen parecerse las asimilaciones si tiene la responsabilidad que pueda existir en la transmisión del cablegrama dirigido al presidente de la República norteamericana y se ha declarado autor responsable.

Por los términos en que se dice está redactado el cablegrama, se incurre en un delito penado con prisión mayor en grado máximo.

Prestarán declaración en la causa los directores de los periódicos "Euskalduna" y "La Patria".

Depósito

En Bilbao se comenta mucho el siguiente hecho:

Un grupo de familia una Linda sociedad que es muy conocida por sus triunfos artísticos y que recientemente ha sido aplaudida por el público de San Sebastián, amparándose en la ley, ha pedido ser depositada en la forma que está preceptuada para esos casos.

La señorita en cuyas iniciales son J. Ch., ha ingresado ya en un convento donde permanecerá como depositada hasta el mes de Octubre, en que saldrá para cumplir sus compromisos con las empresas teatrales.

Aplazamiento

Hoy se esperaba la llegada de la fragata argentina "Presidente Sarmiento", que encabeza la escuadra de armadas.

En Portugal se habían hecho todos los preparativos para dispensar a los argentinos un cariñoso recibimiento.

El puerto estaba engalanado con banderas.

Todos los preparativos han resultado inútiles, pues la fragata no llegaría hasta el próximo miércoles.

Madrid, 2, 0,15.

(POR TELÉFONO)

En Badajoz

La noticia del día es de los sucesos ocurridos en Badajoz.

Se conocen detalles de lo que allí ha pasado, pero como siempre en estos casos, la opinión no se da por satisfecha y cree más de lo que se dice, pues acostumbrado a las mutilaciones de los servicios entiende se habrá trabajado en este caso con todo el rigor que ya es conocido.

Las primeras noticias recibidas en Madrid levantaron gran curiosidad y con gran interés se han ido acogiendo los demás telegramas.

Rumores

A última hora de la tarde empezaron a circular por Madrid insistentes rumores de que en Badajoz se habían desarrollado graves sucesos que pueden ser de gran trascendencia.

Al mismo tiempo se decía que en Gobernación había detenidos extensos telegramas dirigidos a los periódicos, dándose cuenta de los sucesos ocurridos.

Los rumores circulaban con gran insistencia y pronto fueron del dominio público, que los comentaba haciendo mil suposiciones a cada más caprichosa.

Confirmación

A las seis y media de la tarde me dirigi al ministerio de la Gobernación con objeto de confirmar esos rumores, y allí me dijeron que, en efecto, se había turbado el orden en Badajoz.

La Gobernación me facilitaron los telegramas del gobernador civil de Badajoz, dando cuenta de lo ocurrido, que refieren de la siguiente manera:

En las primeras horas de la mañana una pareja de la guardia civil detuvo a tres brazos huelguistas que ejercían coacción sobre los que querían seguir trabajando.

Al ser conducidos por la benemérita los detenidos se agolparon los demás obreros y consiguieron liberarlos.

La guardia civil fué reforzada y el público recibió a pedirnos los refuerzos que tuvieron que cargar contra la muchedumbre.

Los grupos se replegaron hacia la cárcel y entre los paisanos y la guardia civil se cambiaron varios disparos.

Los huelguistas se refugiaron en varios edificios y contiñeron los disparos por ambas partes.

Se ha detenido a treinta y seis personas.

Otro telegrama

Más tarde se recibió en Gobernación otro telegrama oficial dando cuenta de que en la capital reinaba tranquilidad.

También dice el telegrama

que en Santa Marta y Olivenza, pueblos donde predomina el elemento obrero reinaba tranquilidad.

Después de ese telegrama se han recibido más noticias en Gobernación ó al menos no se han hecho públicas.

Las de origen particular se las trasmitirá más adelante.

Moret

A las seis próximamente se le avisó a Moret que en Gobernación había detenidos buen número de telegramas.

Esa fué la primera noticia de los sucesos tuvo el ministro de la Gobernación, que inmediatamente se trasladó á su despacho oficial.

Allí conferenció Moret con el subsecretario y el jefe de la sección de orden público señor Moret.

Después celebró una larga conferencia telegráfica con el gobernador civil señor López Gyurabai.

A Gobernación acudieron muchas personas con objeto de adquirir detalles.

Telegramas

A una hora se han empezado á recibir en las redacciones los telegramas de Badajoz dando detalles de los sucesos.

En esos despachos se dice que las concepciones de los huelguistas son bien públicas y de ellas two noticías toda la población.

Según parece, se temía algún desorden, dada la actitud en que se colocaron los huelguistas, pero nunca se pensó en que los sucesos se desarrollaran fueran de tanta gravedad.

Los telegramas presentan al veradero muy alarmado por tener que los sucesos traigan graves consecuencias.

A las puertas

Dese ayer por la mañana se situaron á las puertas de la ciudad numerosos grupos de huelguistas, que impidían la salida de obreros.

Eso dió lugar a que intervinió la guardia civil, haciéndole tres detenciones que sirvieron para excitar más los ánimos.

Entonces los huelguistas arremetieron contra la guardia civil, que no pudo evitar se le escaparan los presos.

Logrado su deseo, los huelguistas cesaron en su agresión.

Refuerzos

Al saberse que la guardia civil había sido arrollada por la muchedumbre, se enviaron refuerzos y de nuevo se hicieron algunas detenciones entre los alborotadores.

Entonces partieron de los grupos variados disparos de arma de fuego y la guardia civil contestó haciendo uso de sus armas.

Los huelguistas se refugiaron en varios edificios, especialmente en el que está instalado el centro obrero "Germinal", y desde allí agredieron á la guardia civil.

El asalto

Desde el centro obrero los huelguistas tiroteaban á la guardia civil que creó el edificio disparando sobre las ventanas.

Se defendían con resistencia los huelguistas, pero la guardia civil penetró en el centro "Germinal" apelando á la fuga.

Los guardias recorrieron todas las dependencias y se apoderaron de las personas que allí se encontraban.

Al entrar la guardia civil se restableció momentáneamente el orden, pues cesaron los disparos y los grupos de la calle se mostraron en actitud pacífica.

Detenciones

Del centro "Germinal" fueron sacados por la guardia civil 36 individuos convenientemente amarrados.

Los presos, con gran escolta, fueron conducidos á la cárcel en donde ingresaron, sin que los grupos intentaran hacerlos ir a libertad.

Después se dedicó la guardia civil á cercar toda la manzana de casas donde está instalado el centro obrero y se procedió al registro de los edificios, disponiendo al mismo tiempo la clausura del centro obrero.

Al final del discurso fué aclamado el señor Echegaray.

Después fué acompañado en triunfo á la casa en donde se hospeda.

La fiesta de los Juegos Florales ha dejado gratos recuerdos en Orense por la brillantez que ha dado al acto el discurso del eminente dramaturgo.

Las dos notas que se pueden recoger, es la excitación con que hablan del desarrollo dado á la crisis por los grupos políticos, que emplean para hablar de ella un lenguaje bastante violento.

También es digna de mención la absoluta indiferencia ó mejor dicho desdén con que los amigos del gobierno neojen los anuncian de proyectos y personalidades.

Entienden que en su mayoría que no se hará nada por el gobierno y que la situación ha emperrado.

El discurso

Enmedio de gran expectación ocupó el tribuna el señor Echegaray, pronunciando un discurso magistral.

Habló de la ciencia diciendo que tiene nombre de mujer y es como ellas hermosa, perfecta y adorable.

Brillantes imágenes y elocuentes párrafos, adornaban el los bravos y aplausos se sucedían con frecuencia.

Dijo que se cantaba las execuciones en la poesía, pero en Orense tiene más asiento.

Dedicó frases de cariño al pueblo que tan buena acogida le dispensaba y terminó con un hermoso párrafo diciendo que la ciencia es la regeneración y que debemos aprovechar esos grandes hermanos de la naturaleza llamados Inz, viento y agua para explotar las riquezas que encierran para el hombre estudiando y trabajando.

Al final del discurso fué aclamado el señor Echegaray.

Después fué acompañado en triunfo á la casa en donde se hospeda.

La fiesta de los Juegos Florales ha dejado gratos recuerdos en Orense por la brillantez que ha dado al acto el discurso del eminente dramaturgo.

Más de Orense

Telegramas posteriores recibidos de dicha población partían que el mal tiempo ha desaparecido, habiendo recibido gran animación la capital.

Han comenzado á celebrarse algunos festivos, entre ellos la anualizada y anhelada batalla de flores.

Esta fiesta ha resultado brillantísima, habiendo tomado parte en ella muchas carrozas adornadas artísticamente con flores naturales.

Ilumaron especialmente la atención los carruajes del Liceo, círculo de La Unión y la comisión organizadora.

El derroche que se hizo de flores es incalculable.

Los teatros han sido el punto de refugio é inútil es decir que han estado completamente llenos.

Canalejas

Según se ha dicho, no se propone Canalejas realizar en plazo inmediato más viajes que los

necesarios para cumplir los ofrecimientos que hizo siendo ministro.

Por ahora sólo se limitará á ir á África cuando se inaugure la traidora de aguas y allí no hará probablemente declaraciones políticas.

Después irá a Valencia donde habrá con motivo de un banquete que le darán sus amigos.

En la segunda quincena de Junio visitará á Burges y Barcelona, donde también hablará en público.

Deuda interior

En la Dirección de la Banda se trabaja mucho en el canje; pero la falta de títulos pequeños lo tiene parado.

Hay facturas ya aplicadas y casi corrientes hasta 15.000, pero no pueden darse hasta que vengan los títulos de éste pequeño correspondientes para incluirlos.

Se espera que en breve saldrá una remesa de Inglaterra de 80.000 títulos.

Las facturas llamadas son hasta el 5.000, y las presenta en 14.000.

De las carpetas provisionales de interior y de 5 por 100 amortizable ya no hay nada pendiente.

Se cree acaban las operaciones en fin de Junio ó primero de Julio.

Recuerdo

El cuerpo de correos ha hecho público su agraciamento al marqués de Portago y al director de "El Imparcial", señor Ortega y Munilla, por el interés que demostró el primero por la clase, cuando fué director del ramo, y la campaña que ha sostenido el segundo en su periódico.

Para este efecto han acordado los empleados hacerles un homenaje en su honor.

Una comisión visitó ayer al marqués Portago y le entregó una plancha de plata repujada que es un verdadero trabajo artístico.

Contiene una inscripción que dice:

Homenaje de gratitud á su exdirector general señor marqués de Portago, nuestro decidido protector; los empleados de correos.

Este homenaje ha sido depositado en la sede de la Compañía.

Los obispados secundarán probablemente la huelga si no se les concede la misma jornada de horas que piden sus compañeros.

La sociedad de Altos hornos ha fijado un anuncio haciendo saber que quedarán despedidos los obreros que no se presenten hoy al trabajo.

Los obreros metalúrgicos también han anunciado sus propósitos de despedirse de la huelga, como acto de solidaridad hacia sus compañeros.

Como se ve, la cuestión es grave, y las autoridades han adoptado precauciones para impedir que se trate de ejercer coacciones ó se intente alterar el orden público.

Fiesta en Orense

Telegrafian de Orense que el mal tiempo restringió la duración de los festivos, anunciadados con motivo de los Juegos florales.

Uno de los números que se presentaron con gran aplauso.

El teniente de alcalde señor Oteiza, hizo la presentación de Echegaray, á quien dirigió un cariñoso saludo de bienvenida.

Luego se procedió al reparto de premios á los autores que lo más merecidos fueron juzgados.

Ha quedado terminadas todas las instalaciones y puede procederse á la inauguración cuando se deseé.

Fiestas

Ho se celebrará la inauguración de la mayoría de las estatuas que se han construido para honrar á hombres ilustres.

También se celebrará probablemente, si el estado del tiempo lo permite, la inauguración de la feria instalada en el Recinto.

Ha quedado terminadas todas las instalaciones y puede procederse á la inauguración cuando se deseé.

De viaje

En el expreso de Barcelona ha marchado con dirección á la ciudad condal el exministro de Hacienda don Angel Urtasun.

En la estación del Mediodía fué despedido por buena número de amigos, entre los que figuraban políticos de distintas tendencias.

La despedida hecha á Urtasun fué muy cariñosa.

En Barcelona, según parece, se le prepara también un gran recibimiento.

Desanimación

Los círculos políticos estuvieron desiertos durante todo el día, y por lo tanto la política no ha ofrecido ninguna animación.

Las dos notas que se pueden recoger, es la excitación con que hablan del desarrollo dado á la crisis por los grupos políticos, que emplean para hablar de ella un lenguaje bastante violento.

También es digna de mención la absoluta indiferencia ó mejor dicho desdén con que los amigos del gobierno neojen los anuncian de proyectos y personalidades.

Entienden que en su mayoría que no se hará nada por el gobierno y que la situación ha emperrado.

Exámenes

El conde de Romanones ha accedido á la solicitud de los estudiantes del sexto año de Medicina.

Estos pedían la suspensión del cuestionario escrito por el que debían examinarse este año, con arreglo al nuevo decreto del ministerio de Instrucción Pública.

Se ha dispuesto que los alumnos sean examinados por el cuestionario del año anterior.

Esta disposición beneficia mucho á los estudiantes y ha producido buen efecto entre los agraciados.

La "Gaceta" de hoy publicará el oportuno decreto.

Sesión

A las diez de ayer mañanas y bajo la presidencia de don José Cárdenas, se reunió la Sociedad Económica Matritense para inaugurar la sesión del Congreso Agrícola.

Al acto asistió gran concurrencia.

Las sesiones sucesivas se celebrarán los días 2, 3 y 4 de este mes.

Las sesiones las abrirá el ministro de Agricultura y en la primera se tratará de las plagas del campo, haciendo el resumen de lo que se ha hecho.

Al acto asistió gran concurrencia.

Las sesiones sucesivas se celebrarán los días 2, 3 y 4 de este mes.

Las sesiones las abrirá el ministro de Agricultura y en la primera se tratará de las plagas del campo, haciendo el resumen de lo que se ha hecho.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.

Los pedidos a la Agencia General de Patentes y Marcas, calle de la Lealtad, núm. 6, bajo, Madrid.